

PB.S-01-624-2 Kapitel 3: Solidarität sichern

Antragsteller*in: Kirsten Kappert-Gonther (KV Bremen-Nordost)

Änderungsantrag zu PB.S-01

Von Zeile 624 bis 625 einfügen:

Wir stellen Gesundheits- und Jugendschutz in den Mittelpunkt der Drogenpolitik. Das heutige Betäubungsmittelrecht ist reformbedürftig. Doch auf dem Schwarzmarkt gilt kein Jugendschutz, stattdessen schafft er zusätzliche gesundheitliche

Von Zeile 632 bis 633:

Konsument*innen nicht durch gefährliche Inhaltsstoffe oder schmutzige Spritzen zusätzlich gefährdet werden. ~~Das heutige Betäubungsmittelrecht evaluieren~~ Auch die Tabak- und Nikotin- sowie Alkoholprävention wollen wir auf seine Wirkungen hin stärken. Für Drogen soll nicht geworben werden.

weitere Antragsteller*innen

Wilko Zicht (KV Bremen-Ost); Janosch Dahmen (KV Ennepe-Ruhr); Jens Kolodziejczak (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Nadja Weippert (KV Harburg-Land); Georg Berner-Waindok (KV Wilhelmshaven); Kerstin Selinski-Spohler (KV Bremen LdW); Maria Klein-Schmeink (KV Münster); Kordula Schulz-Asche (KV Main-Taunus); Marleen Maier (Hannover RV); Michael Perschmann (KV Lüneburg); Sigrid Busch (KV Friesland); Till von Rennenkampff (KV Harburg-Land); Oliver Martini (KV Harburg-Land); Uwe Dietrich (KV Hildesheim); Karolina Ziehm (KV Berlin-Treptow/Köpenick); Philipp Bruck (KV Bremen LdW); Katrin Langensiepen (Hannover RV); Cornelius Hantscher (KV Göttingen); Mena Santjer (KV Bremen-Mitte); Kristina Kötterheinrich (KV Bremen-Mitte)